



Nombre de alumno: Guadalupe Recinos vera

Nombre del profesor: Bayron Vidals Camposeco

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Materia: Psicología clinica

Grado: 5to cuatrimestre

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de Abril de 2021.

**PSICOLOGIA
COMUNITARIA**

4.1.- Prevención primaria, secundaria y terciaria, sus posibilidades y aplicación en programas de psicología Comunitaria.

Los modelos teóricos en Psicología Comunitaria son en principio distintos de los de la Psicología Individual, puesto que el objeto de intervención es psicosocial, es decir, el grupo en relación a su estructura asociativa y los roles de cada participante.

Sánchez Vidal (1991)

Modelos analíticos: Son aquellos que se abocan en especificar conceptualmente las ideas centrales del campo
Modelos operativos: Apuntan a señalar estrategias genéricas de actuación para, desde el cambio social, lograr el desarrollo y buenas condiciones de salud psicológica comunitaria

4.2.- El trabajo clínico comunitario en México.

La psicología social yo la defino de manera simple como el estudio De los factores psicosociales en la interacción humana

La psicología comunitaria tiene sus orígenes en USA y en América Latina. Orígenes independientes.

4.3.- El papel del psicólogo clínico en el equipo interdisciplinario para el desarrollo de programas comunitarios.

la Psicología de la Intervención Social, pretende superar enfoques basados en las carencias y las patologías, para asumir un papel proactivo y autónomo del individuo.

En cualquier caso, el/la Psicólogo/a de la Intervención Social realizará funciones de: Atención Directa Ya sea individualmente o en grupo, se intervendrá con la población objetivo en la evaluación, orientación y resolución de sus necesidades.

4.4.- Metodología de la investigación en psicología clínica.

*El método experimental.: Basado en la metodología científica

*El método correlacional: Cuando una teoría científica postula la existencia de una correlación entre dos variables que no pueden ser analizadas experimentalmente.

* El método observacional: como instrumento de análisis.

4.5.- Aspectos característicos de la investigación en ciencias del comportamiento.

Las disciplinas que forman parte de las ciencias de la conducta son: antropología, pedagogía, ciencias políticas, psiquiatría, psicología, criminología y sociología

Estas estudian el origen, funcionamiento y las instituciones de la sociedad. Además, esta categoría más amplia incluye las disciplinas enmarcadas dentro de las ciencias de la conducta y otras como derecho, economía, historia y geografía

4.6.- La investigación clínica en el caso individual (estudios de caso).

El estudio de caso o análisis de caso es un instrumento o método de investigación con origen en la investigación médica y psicológica¹ y que ha sido utilizado en la sociología por autores como Herbert Spencer, Max Weber, Robert Merton e Immanuel Wallerstein

El estudio de caso cuenta con distintas categorías: crónico, descriptivo, pedagógico, y para contrastar una teoría según el objetivo de la investigación y los tipos del estudio de caso: factual, interpretativo y evaluativo.

4.7.- El trabajo de investigación en grupos.

Colectivos de investigación resulta significativo para comprender los cambios que están gestándose en los modos de producción del conocimiento

La estructura del artículo consta de un marco de referencia donde se describe la idea de grupo que orienta el escrito, le sigue la descripción de la metodología puesta en juego para la recopilación y análisis de los datos, posteriormente, se presentan los tres casos de estudio y se cierra con una serie de reflexiones sobre los factores que influyen en la actuación de las colectividades científicas seleccionadas.

4.8.- Alcances y limitaciones de la psicología clínica

El análisis de la conducta pretende establecer herramientas útiles para que las personas puedan manejar los desafíos de la vida cotidiana: problemas en sus relaciones, vacíos en su afectividad, inseguridades, etc.

Desde la orilla de la psicología lo que puedo decir es que, humanamente hablando, no tenemos la capacidad de “ver” el corazón para descubrir qué está dañado en él y cómo arreglarlo. Creo firmemente que esa es una capacidad exclusiva de Su Creador, quien con Su Misericordia, logra que lo que dolía, ya no sea trágico sino que se pueda recordar con paz y, por lo tanto, ya no sea necesaria una barrera que aisle a la persona de sus potenciales agresores.